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Besoins: 
• Il y a énormément de travail sur le site (jardins, etc).
• Louis et Valentine aimeraient assainir le fonctionnement du lieu en vue de la reprise future 

par les enfants.

Comment trouver l’envie, l’enthousiasme de travailler sur le lieu ?
La Pierre d’Angle (PA) ne pourrait-elle pas être cette motivation ?
Mais pour se faire, nous devons comprendre et adhérer aux objectifs de la Pierre d’Angle?

Au départ, la PA, c’est Valentine et ses désirs.
Aujourd’hui, Valentine souhaite léguer son bébé.
Y a-t’il une demande des habitants ?
Et si on veut qu’ils s’investissent, ne faut-il pas redéfinir les objectifs de la PA avec les habitants ?

Qu’est-ce-qui nous motive aujourd’hui ? Le vivre ensemble. Moments de partage. 
Ce n’est pas suffisant pour donner le temps et l’énergie nécessaire au lieu.

A PRECISER : 
• Qu’est-ce-qui doit être géré exactement? 

Pour les habitants: la cour, les petits fruits, les jardins (sauf les jardins privés des habitants et
du château) ?
Be trust s’occupe du parking, du verger, les moutons, rénovations et travaux ?
Les habitants du château s’occupe de ses jardins ?

• Est-ce-que le fait d’être locataire nous engage automatiquement à participer à cette gestion ?
• En tant qu’habitants, à quoi avons-nous droit ? (se promener dans les jardins ? Quoi 

d’autre?)


